



FG-Sitzung vom 24.05.2018

Anwesend:

Tobias V., Nadine S., Maurits V., Galya I., Daniele U., Raphael M.,
Melanie S., Elena P., Antonio C.

Abgemeldet:

Moritz M., Eliane K., Uta B., Amélie S., Agnes D., Paulo Sch.

Neue Mitglieder:

Lotta, Melina

Abwesend:

Dominik M., Sebastian P.

Austritte:

Kevin T.

Wir danken für das Engagement in der Fachgruppe.

1. Protokolle

a. *Protokoll der letzten FG-Sitzungen vom 12.04.2018 und 28.04.2018*

- i. Sind angenommen und wurden verabschiedet.

2. Projekte

a. *Prop-Out Grill*

- i. Die Grillade muss leider aus organisatorischen Gründen abgesagt werden. Dieses Jahr findet nur eine Glacé-Verteilung für die Erstsemestler statt
- ii. Für nächstes Jahr (FS19) wird schon im September der Termin freigegeben zur erfolgreichen Organisation

b. *Filmabend*

- i. Die Organisation des Anlasses wurde am FG-Weekend besprochen und dazu eine Checkliste für zukünftige Organisatoren erstellt. Galya übernahm dessen Leitung. Erstellt wurden eine Checkliste und eine potentielle Filmliste
- ii. Ein neuer Anlass im HS18 wird angestrebt. Die Hauptleitung übernimmt Melanie, angefragt wird noch Uta
- iii. Es wird eine Mail entworfen

c. Weihnachtsessen

- i. Es wurde entschieden das nächste Weihnachtsessen in einem kleineren Rahmen zu organisieren, d.h. nur für die FG
- ii. Entschieden wurde ins «Barraca Zermatt» essen zu gehen. Ein doodle zur Organisation des Anlasses wird von Galya erstellt
- iii. Nadine und Eliane organisieren trotzdem wie jedes Jahr den Preis für den Dozenten des Jahres.
- iv. Es wurde besprochen, das für die nächsten Jahre eine Hauptleitung gesucht wird.

d. Erstsemestlerwoche

- i. Durch das Studiendekanat wurde die FG wieder angefragt die Infoveranstaltung und die Rundgänge zu organisieren für die Erstsemestlerwoche. Für alle mit-Organisierenden wird wieder ein offizieller Dispens ausgestellt falls Seminartermine verpasst werden. Zur Organisation wurde ein Whatsapp-Chat erstellt, bei dem sich alle anmelden können, welche während der Woche Hilfe leisten möchten (mitorganisieren)
- ii. Montag 17. September: Infoveranstaltung organisiert durch Nadine, Antonio und Raphael
- iii. Dienstag und Mittwoch 18. / 19. September: Rundgänge Interesse zur Organisation durch Raphael, Melanie, Melina, Nadine, Antonio
- iv. Donnerstag 20. September: Beizentour Anmeldeleiste liegt auf ADAM bereit, Hauptorganisation durch Paulo, Interesse zur Mitorganisation von Melina

3. Aktuelles

a. Feedback FG-Weekend

- i. Das FG-Weekend fand mit 8 Mitgliedern Ende April statt. Es wurde viel Organisatorisches besprochen und erarbeitet
- ii. Fotos folgen nach den Propae-Prüfungen

b. FG-Shirts

- i. Die neu überarbeiteten Shirts wurden an die anwesenden Mitglieder verteilt.
- ii. NICHT VERGESSEN!
Bitte die FG-Shirts zur ersten Sitzung im September mitnehmen, da ein Gruppenbild erstellt wird

c. *Freie Gremien / Freie Ämtli*

- i. Kevin tritt (durch Abschluss des Studiums) aus. dadurch wird in der Fakultätsversammlung ein Sitz frei, da Paulo diesen nicht mehr belegen möchte.
- ii. In der Regenz wird ab FS19 ein Sitz frei. Interesse durch Galya. Die Anfrage im Studierendenrat wird organisiert.
- iii. Der Sitz in der Stipendienkommission (frei geworden durch Tobi) wird von Maurits übernommen
- iv. Die Überarbeitung der Homepage wird angepeilt durch Nadine und Antonio, mit Hilfe von Raphael für die Graphik.

4. Berichte Gremien

a. *Fakultätsausschuss*

- i. nicht stattgefunden

b. *Fakultätsversammlung*

- i. Im September wird der Universitätsrat zu Besuch sein. Falls die FG Anliegen hat, kann und darf diese über die Vertreter der FG in der Fakultätsversammlung gemacht werden
- ii. In der Kommission für Lehre wird eine Digitalisierungsstrategie gestartet
- iii. In der Bibliothekskommission werden Sparmassnahmen eingeleitet
- iv. In der Prüfungskommission wurde die Zuteilung von Masterprojekten und Anrechnen von Kreditpunkten standardisiert

c. *Prüfungskommission*

- i. nicht stattgefunden

d. *Regenz*

- i. Die Regenzsitzung wurde eröffnet mit der erschütternden Nachricht, dass die IT-Chefin der Universität von uns gegangen sei. Die FG bedauert den Verlust und wünscht den Angehörigen viel Kraft.
- ii. Der Vize-Rektor legt sein Amt nach 7 Jahren nieder um sich der Forschung widmen zu können. Vorstellung des neuen Vize-Rektors aus der Bio-Molekularer Abteilung. Wurde einstimmig gewählt.
- iii. Strategieprozesse bis 2030: sparen und umstrukturieren. Ein Grobgerüst des Projekts muss bis Ende 2018 fertiggestellt werden, da im FS19 Anträge an die Trägerkantone gestellt werden.
- iv. Im Rahmen des Strategieprojekts finden nun neue Projektsteuerungen statt: Herr Dr. Grob wird künftig im TP Governance zuständig sein. Herr Dr. Greifeneder wird im TP Lehre zuständig sein.

e. *Studierendenrat*

- i. nicht stattgefunden

f. *Kommission für Chancengleichheit*

- i. nicht stattgefunden.

5. Varia

a. *psyCH*

- i. Elena berichtet. In psyCH wurde ein neues Mandat gestartet. Dominik wird die Finanzen übernehmen, Eliane wird die Training Camps übernehmen. Es wird gezielt auf mehr Projekte mit allen Fachschaften gezielt, mehr Zusammenarbeit wird angestrebt. Die Zukunftsvision: eine delegierte Person von jeder Fachschaft, Austausch findet über discord statt.

b. *efpsa*

- i. Es steht die «European Summer School» bevor. Diesmal ist es ein Forschungsprojekt in Holland zum Thema Sexualität.

c. *Projekte im Sommer*

- i. Homepage überarbeiten
Infos fehlen zu: Übergang Bachelor – Master / Was tun nach dem Master
- ii. FG-Meets
Infoabende jeweils zu Themen rund ums Berufsfeld, Weiterbildungen etc.
Zusammenarbeit mit psyCH erwünscht.
Jeglicher Kontakt wäre wichtig. Daten werden noch kommen.